
地址：湖北省咸宁市银泉大道198号咸宁传媒大厦 邮编：437100 新闻热线：0715-8128787 电子信箱：xnrbxwb＠163.com 值班总编：祝宝成 责任编辑：江世栋 校对：宋文虎

苹
果
手
机
扫
码

安
卓
手
机
扫
码

中共咸宁市委机关报

www.xnnews.com.cn

2019年7月22日
己亥年六月二十

国内统一刊号：CN42—0039

代号：37—25

星期一
第12158期 （今日8版）

XIANNING DAILY

山行半腰添新力
——二季度全市拉练检查实录（下）

咸宁日报全媒体记者 朱哲 吴文谨 通讯员 陶然

战鼓声声催奋进，千帆竞发争上游。

21日，市委书记丁小强，市委副书记、市长王远鹤带领拉练

检查团到通城县、崇阳县、赤壁市和通山县，就二季度项目建

设、人居环境整治、基层党建重点工作等继续开展检查。

一路走，一路看，一路议，见证了各地竞相上项目、求发展

的良好态势。

【亮点】
★正通绝缘材料项目

该项目是一家集研发、生
产、销售为一体的绝缘制品企
业 ，专 业 生 产 REACH &
ROHS 认证的无毒环保套管，
产品系列涵盖硅树脂玻璃纤维
套管，耐磨玻纤套管，高温玻璃
纤维套管等，产品绝缘性强、耐
高温、耐高压，应用广泛。
★铱伦实业项目

湖北铱伦科技有限公司位
于通城经济开发区坪山高新技
术孵化园，主要生产智能净水产
品、净水器相关配件和液位开关
等。公司已通过 ISO9001 及
IATF16949质量体系、ISO14001
环境体系认证，自主研发的传感
器及TDS 产品已得到广泛运
用，市场前景广阔。
★玛耐伦科技项目

该项目专注于锰锌铁氧体
抗电磁干扰（emi）磁芯和非晶
纳米晶滤波电感铁芯的开发、设
计和生产，主要应用于智能手
机、电脑通讯、数字终端及智能
制造控制系统、汽车电子和医疗
电子等消费电子产品领域。
★通城县通麦公路沿线人居环
境整治项目

通麦公路西起隽水镇，途径
关刀、麦市等乡镇，止于麦市镇
李塅村，与江西修水县交界。全
长 19.8 公里。经过整治，公路
沿线庭院美观整洁；植被覆盖率
高，公路两边绿树成荫，水土保
持良好，鲜花怒放，环境优美。
★通城县麦市镇冷塅村

近年来，冷塅村持续加强基
层党组织建设，充分发挥党建引
领作用，村级各项工作扎实推进
并取得实效。该村始终把农村基
层党组织建设作为乡村振兴的

“衣领子”工程。抓好阵地建设，
新建了集便民服务大厅、图书室、
卫生室等于一体的党员群众服务
中心和村级文化活动广场。

【盘点】
通城坚持用脱贫攻坚统揽

经济社会发展，以项目投资为抓
手，精准发力、冲刺决战，产业结
构不断优化，城乡面貌发生深刻
变化，主要经济指标实现“双过
半”。培动能，坚持做大增量与
做优存量并举。固底盘，补齐民
生短板、夯实发展底盘、释放投
资潜力。换面貌，以打造“楚风
瑶韵、隽秀通城”城市形象为目
标，全县发动、全民参与、全域推
进人居环境整治。守底线，坚持
脱贫与减贫防贫两手抓，筑牢风
险防控防线。加油门，推动“通
城号”列车在全面建成小康的道
路上全速前进。

【评点】
在通城，敢啃改革“硬骨

头”，产业变成“聚宝盆”，确保如
期“摘穷帽”。为什么要这样
做？通城人的回答是：让党中央
的决策部署、省委和市委的工作
要求在通城落地生根、开花结
果。为什么能够这样做？追根溯
源，政治站位的高度，决定工作
实施的力度；工作实施的力度，
决定强力掘进的深度；强力掘进
的深度，决定具体实在的效度。

第四站：通城县

【亮点】
★崇阳县幕阜山旅游公路人居
环境整治项目

崇阳县铜钟至高枧幕阜山
旅游公路全程长 47 公里，途经
高枧、青山、铜钟三个乡镇。今
年以来，该县积极开展以“五线
五治”为重点的人居环境整治百
日攻坚行动，因地制宜“增绿”，
就地取材“造景”，依托资源“兴
业”，创新模式“管长”。
★崇阳县铜钟乡佛岭村党群服
务中心

2018 年，该村按照鄂南民
居风格、“景村”理念新建党群服
务中心。按“五务合一”农村综
合体理念，完善阵地功能，内设
服务大厅、村史馆、四点半学校、
文娱活动室、村卫生室、电商超
市等，室外有运动场、晒谷场等，
阵地功能完备、特色鲜明、景色
宜人，成为党群服务中心“景村”
样板。
★阳康米业加工生产线项目

该项目致力于解决农民卖
粮、储粮、清理烘干等一系列难
题，为种粮农户提供“代清理、
代干燥、代储存、代加工、代销
售”等“五代”服务，与种粮农民、
种粮大户直接签订粮食种植销
售合同，配备粮食运输工具，既
为农民排忧解难，减少浪费，增
加收入，又提高粮食产后的专业
化水平。
★鹏璋塑业项目

该项目是一家塑料制品加
工企业，项目一期于去年10 月
开工，今年6 月建成投产，产品
具有实惠、耐用、环保、卫生、轻
便、循环再利用等特点，能够实
现无污染、零排放，对废旧塑料
制品回收再利用，在广大行业中
应用广阔。
★剑锋厨具项目

该项目由湖北剑锋厨具设
备有限公司投资建设，是一家集
厨具设备设计、制造、包装、售后
于一体的高新技术企业。目前，
建有火排配件冲压、燃气煮面蒸
包、电能煮面蒸包及产品纸箱包
装四条生产线。公司产品及生
产设备多为自主研发，具有节能
环保、智能化程度高、操作便捷
的优点。

【盘点】
今年来，崇阳紧扣高质量发

展要求，抢抓项目建设有利时
机，打出组合拳，按下快进键，跑
出加速度，各项主要经济指标好
于预期，总体呈现稳中向好良好
态势。发展质量再提升，现代农
业发展持续实现高位推进，工业
经济逆势上扬，乡村旅游持续火
爆，“五个三”重大生态工程扎实
推进。项目建设再提速，全县重
点项目开工率达到 82%。优化
服务再提档，通过推行县级领导

“四联”责任制，创新项目督办机
制，增强督查针对性和实效性。

（下转第七版）

第五站：崇阳县

深入贯彻落实市委五届六次全会精神访谈录
记者：赤壁如何做好长江大保护工

作，实现高质量发展？
盛文军：咸宁市委五届六次全会审

议通过了《中共咸宁市委关于打好三大
攻坚战重点战役的决定》，结合实际，赤
壁将全力做好长江大保护工作。赤壁
依江而立，因江而兴。我们将站在全国

“一盘棋”的角度深入开展长江经济带生
态保护和绿色发展，在修复和提高长江
母亲河“颜值”的行动中，肩负赤壁担当、
落实赤壁行动，彰显赤壁作为。对长江
污染“零容忍”，让一江清水向东流。

记者：做好长江大保护，赤壁具体
怎么做？

盛文军：赤壁有长江岸线18公里，
黄盖湖、陆水、西凉湖三大水系注入长
江。近年来，该市认真贯彻长江经济带

“共抓大保护、不搞大开发”精神，坚持应

急与谋远相结合，全力推进长江大保护。
在具体工作中，我们将不胜不休地

打好长江大保护十大标志性战役。长江
大保护十大标志性战役每场战役都是硬
仗，各级各部门必须坚定必胜信心，保持
攻坚定力，全面推进、坚决打赢。

精细谋划“作战图”。赤壁市委市
政府已围绕长江大保护十大标志性战
役，细化出台了13个工作方案和具体实
施办法，印发《长江大保护十大标志性
战役2019年工作清单》，各专项指挥部
和各级各部门将结合实际，主动对标调
焦，精准谋划下一阶段工作，做实每一
个细节，确保高质量打好各场攻坚战。

集中打好歼灭战。要求各单位瞄
准靶心，主要聚力城市黑臭水体整治、
农业面源污染整治、长江干线非法码头
整治专项战役、河道非法采砂整治、船
舶污染防治等13项重点工作，实打实、
点对点、硬碰硬推进各项工作走在前
列。

推进绿色发展。我们将把打好长
江大保护十大标志性战役和推动绿色
发展结合起来，科学规划长江经济带绿
色发展示范区，创新投入机制、管理体
制、共建模式，建立完善生态保护和修
复长效机制。积极推进国家级生态文
明建设示范市创建，广泛动员社会各界

参与创建行动，利用植树节、爱鸟周等
节点，倡导人与自然和谐共生理念，宣
传生态科普知识，大力弘扬生态文化，
推动人民群众共建共享生态文明建设
成果。

记者：怎样更好地推动长江大保
护？

盛文军：我们将把群众基础夯实到
底。每年聘请20名“两代表一委员”作
为监督员；开展企业公众开放日、“6.5
世界环保日”重点环保展播等活动，将
赤壁市委市政府每年在长江大保护所
作的工作、取得的成果、存在哪些不足
等，公之于众，让群众知晓。目的就是
为了更好地加强对长江沿线环境、环保
行为的监管，形成社会监督的氛围，做
到“一处违法，处处受限”，助力环境保
护工作。

专访赤壁市委书记盛文军

让一江清水向东流
咸宁日报全媒体记者 黄柱 特约记者 董盛坤 童金健 通讯员 陈国华

创建绿色
农业示范区
18 日，咸安区向阳湖镇宝塔村郭

家湾一派产业振兴的美丽乡村风貌。
郭家湾把人居环境整治与推进产

业振兴相结合，高标准建设占地 1900
亩的福兴农业科技示范园，打造融蔬
菜种植、水果采摘、小龙虾养殖于一体
的观光休闲农业示范基地。吸纳周边
农户50户70多人到科技园务工就业，
其中贫困户27户。

咸宁日报全媒体记者 陈红菊
特约记者 胡剑芳 李星 摄

本报讯 记者周荣华、朱哲、吴文
谨、通讯员李威报道：21日，我市召开
2019年上半年经济形势分析、项目建
设、农村人居环境整治暨基层党建重点
工作推进会议。

市委书记丁小强出席会议并讲话，
市委副书记、市长王远鹤主持会议。

丁小强指出，今年以来，全市各级
各部门攻坚克难、真抓实干，推动经济
社会持续保持稳中有进、稳中向好的发
展态势，全面实现“双过半、硬过半”目
标，全省目标责任制考核连续三年排名
前三位。同时，也要清醒看到工作中存
在的问题与不足，结合“不忘初心、牢记
使命”主题教育，按照“守初心、担使命、
找差距、抓落实”的总要求，采取有力措
施加以解决。现在已经进入7月下旬，
全年经济社会发展进入到“下半场”。
全市上下务必切实增强危机感、责任
感、使命感，坚定信心、保持定力，务实
重行、真抓实干，以旬保月、以月保季、
以季保年，确保在全省高质量发展的赛
道上争先进位走在前列。

丁小强指出，要持续深化“三抓一
优”，以迎难而上、不胜不休的奋斗精神
抓工业促发展。要狠抓工业项目建设
不动摇，坚持工业崛起不动摇，以更大
力度、更实举措拉长工业短腿、补齐产
业短板，推动咸宁新型工业化取得新成

效。要牵稳抓牢工业项目建设这个“牛
鼻子”和“主引擎”，完善用好“四库”管
理模式，做大工业投资总量。要狠抓招
商引资工作不偏移，坚持把招商引资作
为经济工作的生命线，大力实施专员招
商、脱产招商、小分队招商，扎实开展定
向招商、产业招商、驻点招商、平台招
商、以商招商。要狠抓营商环境改善不
松懈，用心用情提供“保姆式”服务，努
力打造政策最优、成本最低、服务最好、
办事最快的营商环境。

丁小强要求，要巩固拓展“五线五
治”，以久久为功、善做善成的担当精神
抓整治优环境。要开展百日提升行动，
进一步深化和做好“清”“拆”“改”“种”

“建”等重点整治工作，按照先易后难、
由点及面的原则，加快创建示范村、建
设整治村，以点串线，连线成片，再以星
火燎原之势全域推进农村人居环境改
善。要着力补齐短板弱项，要紧盯突出
问题和薄弱环节，深入实施垃圾处理、
污水治理、厕所改造“三大革命”，重点
加强农村建房规划管控和立面改造。
要推动形成常态长效，健全长效运行管
护机制，探索市场化、专业化、社会化运
营机制，通过政府购买服务、市场主体
参与等方式，确保各类设施建成并长期
稳定运行。

丁小强强调，要加强基层党组织

建设，以敢闯敢试、守正出新的进取精
神抓基层强基础。要发展壮大村级集
体经济，结合产业扶贫和乡村振兴，因
地制宜发展一批能落实、能见效、能持
久的产业项目，不断壮大村级集体经
济实力。要着力提升基层组织力，大
力实施村级党组织带头人队伍整体优
化提升行动，按照“执政阵地、服务平
台、精神家园”定位和“五务四场”要
求，加快推动党员群众服务中心建设
提档升级。要强化基层治理创新，积
极抢抓咸宁市被列为全省城市基层党
建示范市的机遇，加快制定实施“5+
4”标准配置。要学习发展新时代“枫
桥经验”，加快推进平安乡村建设，加
强和规范“两堂”治理，以“秋风扫落
叶”之势纵深掘进扫黑除恶专项斗争，
稳步提高群众的获得感、幸福感、安全
感。要高度重视、精心准备、对照标
准、查漏补缺，扎实抓好文明城市创建
工作，为我市成功创建全国文明城市
提名资格打下坚实基础。

王远鹤指出，要科学研判形势，增
强发展定力。经济发展如同赛跑，上半
场跑得好只是完成了阶段性任务，下半
场能不能继续跑出好成绩，直接决定比
赛成绩。要把问题分析准，把困难估计
足，坚定信心、保持定力，精准发力、靶
向施策，确保不折不扣完成全年目标任

务。要强化工作举措，确保完成全年目
标任务。要增强政治敏锐性、市场敏感
性，变压力为动力、化挑战为机遇，坚持

“稳”字当头、“进”字为要、“好”字优先、
“实”字托底，在新起点上挑战新高度，
坚定不移推动高质量发展，深入实施

“133”区域和产业发展布局，全面做好
“稳促调惠防保”工作，重点抓好“确保
完成全年目标、持续抓实项目投资、加
大改革创新力度、大力优化营商环境、
打赢打好三大攻坚战、加快推动乡村振
兴、不断增进民生福祉、切实改进工作
作风”等工作。当前，要重点做好安全
生产、非洲猪瘟防控、草地贪叶蛾防控、
防汛抗旱等工作。

会议通报了2019年上半年全市项
目建设及经济运行情况、全市基层党建
重点工作进展情况和全市农村人居环
境整治工作情况。

会上，根据《咸宁市2019年项目建
设综合考评办法》，赤壁市作了典型发
言，咸宁高新区作了表态发言。通山县
作了农村人居环境整治交流发言，崇阳
县作了基层党建重点工作交流发言。

市委副书记、政法委书记蒋星华，
市政协主席曾国平，市委常委何开文、
张方胜、闫英姿、杨良锋、徐小兵，市领
导李逸章、吴刚、熊享涛、谭海华等出席
会议。

丁小强在全市“四会合一”的会议上强调

在全省高质量发展赛道上争先进位走在前列

今
日
导
读

胡小英：火锅里煮沸人间真情
（详见第四版）

咸安，怎样建好农村路？
（详见第二版）

本报讯 记者章文静报道：
在武汉动物园，你知道大熊猫“姐
妹花”“春俏”和“胖妞”这两只国
宝每天吃的竹子是哪里来的吗？

告诉你，是咱们咸宁的竹子！
大熊猫“姐妹花”“春俏”和

“胖妞”于今年7月11日从中国大
熊猫保护研究中心——雅安碧峰
峡基地来到武汉动物园。

昨日，记者从武汉动物园了
解到，现在“春俏”和“胖妞”每天

吃的竹子，都是从咸宁配送来的。
武汉动物园相关负责人介

绍，考虑到咸宁是楠竹之乡，竹子
品质好，距离武汉也很近，大熊猫
到武汉后，动物园便到咸宁寻访
竹子供应基地。

该负责人称，为大熊猫供应
的主要是咸宁的楠竹，由于涉及
到喂养安全、动物园制度等问题，
具体的供应商不便透露。每天供
应给熊猫的竹子都是早上运送的，

供应量是每天每只60公斤，分7
次定时投喂。大熊猫“姐妹花”十
分爱吃“咸宁竹”。不过，竹子运输
的过程格外讲究，为了避免受风受
潮，都会用防风布遮挡，让大熊猫

“姐妹花”吃到最鲜嫩的竹子。
咸宁是中国“楠竹之乡”，竹

类资源丰富，有17属、123种。主
要为楠竹，雷竹次之。此外，还有
慈竹、桂竹、斑竹、黄竹、水竹、金
竹、箭竹等竹类品种。

在武汉动物园

大熊猫“姐妹花”爱吃“咸宁竹”


